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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Diensthandys bei der Polizei Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele Mitarbeiter/innen bei der Polizei Bremen sind mit einem Diensthandy dauerhaft 
ausgestattet? 
 

Welchen Zwecken dient diese Ausstattung? 
 

Ist mit diesen Handys jederzeit eine zeitliche und örtliche Erreichbarkeit 
der Mitarbeiter/innen gewährleistet? 

 
 
 

Wilhelm Hinners, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


